

La Liberté ma 10 mai 12

FRIBOURG

L'association de quartier veut mieux animer Alt

ANTOINE RÜF

Comment animer un quartier avec une association riche en idées et en énergie mais pauvre en bénévoles sans épuiser leurs forces? Eh bien en y associant d'autres associations, avec leurs énergies, leurs idées... et leurs bénévoles.

C'est ce que compte faire l'Association des intérêts du quartier d'Alt (ADIQA) à partir de l'automne prochain. Pour mettre en valeur ses locaux de l'arsen'alt (l'ancien arsenal) et offrir une animation culturelle dépassant si possible les limites du quartier, elle envisage de monter une mini-saison culturelle au profit d'associations solidaires, en développant l'offre de soirées thématiques organisées à l'arsen'alt depuis l'année dernière.

Tout le monde y gagnerait, explique Nelly Plaschy-Gay, co-pré-

sidente (avec Alain Cornali) de l'ADIQA, qui tenait vendredi son assemblée annuelle. Le quartier, qui en serait mieux animé grâce à l'apport de forces extérieures, son association dont le comité et les bénévoles ne porteraient plus seuls la charge de cette animation. L'arsen'alt, dont les locaux seraient mieux mis en valeur. Et les associations ou groupements partenaires, appelés à se faire connaître et qui bénéficieraient des retombées financières pour leurs propres objectifs de solidarité.

Projections, concerts, petits spectacles, présentation d'activités: l'offre de ces animations ou de ces événements est encore à définir. Le concept, lui, repose sur des principes définis: bénévolat, solidarité, recours à des solutions locales dans le respect du développement durable. |

> www.quartierdalt.ch